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Introduzione 

 

Un segno nella storia di Ceggia 

  
La lista civica Impegno e Partecipazione, espressione in consi-
glio comunale della omonima associazione, ha introdotto un 
nuovo approccio politico nel territorio, focalizzandosi sul buon 
governo e rifiutando di presentarsi coi simboli di partito. 
 

Questo ha permesso una collaborazione basata sulla ammini-
strazione locale di qualità, senza l'influenza delle appartenenze 
partitiche. 
  
Possiamo orgogliosamente affermare che Impegno e Parteci-
pazione è una VERA LISTA CIVICA, nel nome e nei fatti, non 
una “lista civica” che nasconde dietro di sé i simboli dei partiti. 
 

Nel corso degli anni il gruppo degli amministratori ha maturato 
esperienza e conoscenza delle esigenze della comunità, pre-
sentando proposte concrete e mantenendo un costante impe-
gno nonostante la situazione finanziaria ereditata.  
 

L'attenzione è sempre stata posta sui bisogni dei cittadini e 
sull'azione amministrativa mirata a migliorare la vita quotidiana, 
con attenzione  a tutte le fasce di età. 

 

La base di esperienza acquisita ha posto le fondamenta per 
un'amministrazione virtuosa, proiettata verso il futuro. 
 

 



 

 

La riconferma del 2019 ha dimostrato l’apprezza-
mento da parte dei cittadini nell’azione amministra-

tiva, sempre orientata all’ascolto delle esigenze primarie, all’o-
biettivo di proporre soluzioni ai problemi che fossero sosteni-
bili sia dal punto di vista della fattibilità sia dal punto di vista 
della manutenibilità, anche economica e finanziaria. 
 

La lista attuale, composta da una combinazione di figure di 
esperienza e di nuove energie, riflette l'aspirazione a mettere a 
disposizione dei cittadini un servizio politico inclusivo e solida-
le, pragmatico e sostenibile. 
 

Attenzione viene data al passato tramite il consolidamento di 
ciò che è stato fatto e uno sguardo ottimista è rivolto al futuro, 
cogliendo il cambiamento dei tempi col fine di governare le 
nuove opportunità. 
 

Vogliamo ringraziare i consiglieri uscenti per il loro contributo e, 
come sempre, incoraggiamo il coinvolgimento attivo di tutti i 
cittadini che tramite stimoli e idee possano contribuire, per il 
tramite degli amministratori, a migliorare il nostro paese. 

 

Un caro ricordo per due amici che con noi hanno condiviso il progetto amministrativo e che ci 
hanno prematuramente lasciato: Ciao Paolo. Ciao Angelo. 

Stefano Agugiaro 

Yari Dal Ben 

Andrea Dal Prato 

Germana De Ponti 
Elisabetta  Faggiotto 

Andrea Gabatel 

Francesco Guiotto 

Federica Maddaluno 

Barbara Marchesan 

Katiuscia Nadalon 

Marco Pinel 
Simone Pivetta 

Mirko Marin 
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Mirko Marin 

 

Sono nato a San Donà di Piave il 
14 marzo 1965.  
 

Nel 1994 ho sposato Nicoletta 
Ferraresi, conosciuta durante gli 
anni di liceo, e mi sono trasferito 
a Ceggia. Abbiamo tre figlie: 
Eleonora, Beatrice e Caterina.  
 

Mi sono laureato in ingegneria 
elettronica presso l’Università di 
Padova.  
 

Ho ampliato e perfezionato le 
competenze professionali acqui-

site nel corso degli studi attraverso esperienze operative e profes-
sionali presso importanti aziende nel Pordenonese e nel Trevigia-
no.  
 

Dal 1999 sono Project Manager in un’azienda leader in Italia nei 
sistemi audio, dove progetto e realizzo prodotti elettronici tecnologi-
camente all’avanguardia. Nel mio bagaglio formativo posso anno-
verare numerose certificazioni di specializzazione professionale.  
 

Sono iscritto all’Ordine dei Giornalisti del Veneto come pubblicista. 
 

Durante i miei due mandati mi è stata riconosciuta la capacità di 
propormi nell’impegno sociale con sensibilità e competenza, sia in 
rapporto con le singole persone, sia a livello di organizzazione e 
coordinamento.  
 

L’esperienza umana e professionale costituisce un supporto essen-
ziale e continuo alla capacità di analizzare e risolvere i problemi.  

 Il candidato Sindaco 

 



 

 

 

Sindaco uscente, ho maturato una decennale e 
profonda conoscenza della struttura amministrativa comunale 
dimostrando di non temere di prendere decisioni importanti per 
il nostro paese.  
 

Insieme agli assessori e ai consiglieri ho governato Ceggia con 
buona volontà, passione e senso di responsabilità, cercando di 
assolvere il mio compito nel migliore dei modi.  
 

Negli anni ho acquisito nuove competenze e ho tessuto impor-
tanti relazioni con referenti istituzionali, riuscendo a far realiz-
zare opere attese da tanti anni. 
 

Mi sono impegnato con particolare sensibilità nelle politiche so-
ciali, che ho sempre sostenuto insieme ai miei collaboratori.  
Ho coordinato un gruppo affiatato e competente di persone che 
hanno trovato in me una figura di riferimento. 
 

L’Associazione ha deciso di proporre la mia candidatura grazie 
agli obiettivi raggiunti, alla serietà, alla competenza, al pragma-
tismo, alla sensibilità e alle capacità organizzative.  
 

Desideriamo, insieme, dare continuità al progetto amministrati-
vo della nostra comunità.  
 

Riproporremo i principi fondanti che hanno sempre caratteriz-
zato l’azione amministrativa della nostra squadra: 
 

Efficienza, Solidarietà, Sostenibilità, Sicurezza. 
 
Lo slogan che avevo scelto all’inizio del primo mandato mi ac-
compagnerà per i prossimi cinque anni:   
 

“Cominciate col fare ciò che è necessario, poi ciò che è possi-
bile e all’improvviso vi sorprenderete a fare l’impossibile”. 

 



 

 

 I candidati della lista civica 

Agugiaro Stefano 

 

Sono nato il 16/10/1964 in Svizzera, sposato con Rachele Ma-
riani dal 1990 e risiedo a Ceggia dal 2000. Ho due figli Davide 
e Sara. 
 

Mi sono diplomato nel 1983 e sono occupato da 38 anni nel 
settore del commercio dove ricopro il ruolo di capo reparto. 
 

Da sempre attivo nell'associazionismo come capo Scout (Mestre) membro del 
direttivo dell'AVIS (Mestre) e della Pro loco (Ceggia), consigliere uscente, fer-
mamente convinto del governare con visioni future ma con i piedi per terra per 
poter considerare i problemi come opportunità, gestire il bene comune da buon 
padre di famiglia e migliorare la qualità della vita dei cittadini di Ceggia. 
 

Continuare nella gestione del paese con questa squadra è una responsabilità, 
un onore ma anche una necessità per non pregiudicare i risultati raggiunti e 
dare corpo ai progetti futuri già in avanzato stadio di progettazione  

Dal Ben Yari 
 

Sono nato il 15 luglio 1986 e vivo a Ceggia.  

Dopo il diploma di ragioneria presso ITCS L.B. Alberti di San 
Donà di Piave, ho svolto diverse esperienze lavorative e da 15 
anni mi occupo di diritto del lavoro presso un ufficio vertenze. 

Ho da sempre dedicato parte delle mie energie al bene comune attraverso l'as-
sociazionismo e il volontariato.  

Anche per questo, da diversi anni, sono parte attiva di Impegno e Partecipazio-
ne che da sempre è svincolata da logiche di partito e unita nel progetto di buo-
na amministrazione del paese; "Non per essere importanti ma per costruire 
qualcosa di importante". 

Ho colto con entusiasmo l'opportunità di ricandidarmi per proseguire l’opera di 
miglioramento costante della vita nel nostro comune, arricchito dell’esperienza 
e delle competenze maturate nel precedente mandato. 



 

 

 

Dal Prato Andrea 

 

Sono nato il 10/04/1980, sono ciliense e vivo insieme a Jessi-
ca e a Leonardo.  
Ho frequentato gli studi presso l'Istituto "D'Alessi" di Portogrua-
ro. Dopo aver adempiuto al servizio militare come membro del 
Corpo degli Alpini, ho fatto ingresso nel mondo del lavoro 
nell'industria metalmeccanica.  
 

Attualmente occupo la posizione di Quality Engineer presso un’azienda locale 
dove ho consolidato la mia esperienza e posizione nel corso degli anni.  
Parallelamente al mio impegno professionale, ho sempre cercato di dedicare 
parte del mio tempo libero al volontariato, seguendo le orme di mio padre San-
dro. 
 

Sono fermamente convinto che anche gesti apparentemente piccoli possano 
fare la differenza nella vita degli altri.  
Mi sono unito ad Impegno e partecipazione perché trovo lo spazio ideale per 
condividere liberamente le mie idee e progetti per il bene comune. Sono con-
sapevole delle sfide che incontrerò lungo il mio percorso, ma affronto ogni 
ostacolo con determinazione per la costruzione di un futuro sempre migliore. 

 

De Ponti Germana 

 

Sono nata a Milano il 16/03/1949 risiedo a Ceggia dal 2005. 
 

Ho studiato Tecniche Commerciali presso Istituto Salesiano di 
Milano, ricevendo i diplomi dall'Istituto Zanoni. 
 

Impiegata presso il Comune di Milano; nel 1972, trasferitami, 
impiegata presso Mutua Coltivatori Diretti di Mestre e poi nel 

settore privato come responsabile alle vendite. 
 

Faccio parte del Direttivo di Impegno e Partecipazione, che dal 2019 mi vede 
come Presidente, e di alcune Associazioni del Paese. 
Paese che nel 2005 mi ha accolto e offerto molte opportunità, anche di relazio-
ne e crescita personale. 
 

Credo nel modello amministrativo portato avanti fin qui da Impegno e Parteci-
pazione, così come credo nella continuità, perché molto è stato fatto ma la 
continuità ci permette di portare a termine ciò che resta aggiungendo nuovi 
obiettivi. 
Il mio impegno sarà rivolto alle esigenze della terza età e delle persone in diffi-
coltà. 
 



 

 

 I candidati della lista civica 

Faggiotto Elisabetta 

 

Sono nata a San Donà di Piave il 18 settembre 1970, risiedo a 
Ceggia dal 2006 da quando mi sono sposata con Andrea Bu-
ran. 
 

Sono mamma di Maria Vittoria, una ragazza di 16 anni. 
 

Ho conseguito il diploma di ragioneria presso I.T.C.S. “L.B. 
Alberti” di San Donà di Piave ed ho sempre lavorato come impiegata ammni-
strativa-contabile e commerciale. 
 

Da quando mia figlia ha frequentato la scuola dell’infanzia, mi sono impegnata 
attivamente nell’ambito scolastico come rappresentante di classe. 
 

Ho accettato di ricandidarmi perché ho condiviso pienamente il Progetto ammi-
nistrativo ideato e realizzato in questi anni dalla lista “Impegno e Partecipazio-
ne” per rendere migliore la vita del nostro paese.  
 

Molto ancora si può fare e mi rendo disponibile a dare il mio contributo. 

Gabatel Andrea 

 

Sono nato il 7 ottobre 1977. Sposato con Elisa, siamo genitori 
di Giulia e Bianca. 
 

Mi sono laureato in Architettura allo IUAV di Venezia. Pratico 
la mia professione in uno studio di San Donà di Piave dal 
2004. 
 

Da diversi anni cerco di portare il mio contributo per migliorare la qualità della 
vita del paese anche attraverso l’Associazione Impegno e Partecipazione. 
 

Spero, con il consenso dei cittadini, di poter contribuire in modo più efficace 
all’obbiettivo comune della Lista tenendo sempre in primo piano le esigenze 
dei miei concittadini. 



 

 

 

Guiotto Francesco 

Sono nato il 13 luglio 2001 e risiedo a Ceggia sin dalla nascita. 
 

Dopo aver conseguito il diploma presso l'istituto I.T.C.S. L.B. 
Alberti, mi sono iscritto alla facoltà di giurisprudenza all'Univer-
sità degli Studi di Trieste, dove attualmente frequento il quarto 
anno. 
 

Ho deciso di entrare a far parte dell'Associazione Impegno e 
Partecipazione perché ho sempre avuto un particolare interesse per la politica 
e credo sia importante che anche i giovani abbiano la possibilità di poter offrire 
il loro valido apporto alla collettività. 
 

Sono fortemente motivato e volenteroso di mettermi a disposizione delle esi-
genze dei miei concittadini e dimostrare di avere le qualità necessarie per poter 
contribuire allo sviluppo di una Ceggia sempre migliore. 
 

È anche per questo motivo che ho accolto con entusiasmo la possibilità di can-
didarmi, perché voglio cercare di sostenere il nostro paese con tutto me stesso 
e spero, grazie al vostro sostegno, di avere la possibilità di esprimere le mie 
idee e i miei propositi. 

Maddaluno Federica 

 

Sono nata a San Donà di Piave l'11 agosto 1982.  
 

Mi sono diplomata all'istituto tecnico commerciale "L.B. Alberti" 
e da 18 anni gestisco con mio marito Paolo un locale nel san-
donatese. 
 

Siamo genitori di Ilaria e Alessio. 
 

Ammiro il talento delle persone e stimo coloro che con impegno e passione 
perseguono i propri obiettivi.  
 

Mi piace relazionarmi con il pubblico, confrontarmi, chiedere, sapere e miglio-
rare. Credo, infatti, che il benessere comune sia la somma delle soddisfazioni 
di ciascuno. 



 

 

 I candidati della lista civica 

Marchesan  Barbara 

 

Sono nata a Portogruaro l’11 marzo 1976 e vivo a Ceggia dal 
2003, sono vedova e madre di due figli. 
 

Lavoro come operaia in un'azienda del paese. Ho il piacere di 
contribuire in  varie attività del volontariato e sono volontaria 
nel gruppo comunale di  protezione civile.  
 

Queste passioni mi portano a stare a stretto contatto con molte persone che mi 
permettono di confrontarmi e crescere ogni giorno dal punto di vista umano. 
 

Da molti anni faccio parte dell'Associazione Impegno e Partecipazione dove 
ognuno degli associati mette a disposizione le proprie capacità ed energie per 
contribuire in modo attivo al bene del nostro paese.  
 

Nadalon Katiuscia 

 

Sono nata il 7 gennaio 1977, sono ciliense e sono sposata con 
Simone Matassa. 
 

Dopo essermi diplomata presso l'I.T.C. "L.B. Alberti", ho con-
seguito il titolo di Promotore Finanziario e Agente Assicurativo 
e tutt'ora esercito la professione nello studio assicurativo di 
famiglia. 

 

Sono impegnata nel sociale e partecipo attivamente alle varie iniziative pro-
mosse nel paese; amo gli animali e mi metto in prima persona per la loro sal-
vaguardia e benessere. 
 

Ho accettato di ricandidarmi perché credo nella politica che abbiamo portato 
avanti sin dall'inizio, dove le decisioni vengono prese senza interessi personali 
o condizionamenti esterni e al centro c'è il bene dei nostri concittadini e  del 
nostro paese. 
 

Io mi metto a disposizione, pronta ad ascoltare ed impegnarmi a raggiungere 
gli obiettivi che ci prefiggiamo. 



 

 

 

Pinel Marco 

Nato a Venezia il 13 Giugno 1993, vivo a Ceggia dalla nascita.  
Laureato in Ingegneria delle Telecomunicazioni presso l'Uni-
versità degli Studi di Padova, ora lavoro in collaborazione con 
l’Istituto Nazionale di Ottica del CNR a Firenze nella progetta-
zione e sviluppo di sistemi di comunicazione ottica e crittogra-
fia quantistica all’avanguardia. 
 

Consigliere comunale uscente, durante questo mandato mi 
sono impegnato attivamente nello sviluppo digitale del paese e, in particolare, 
sono riuscito a portare la connessione in fibra ottica a Ceggia. 
 

Pensare al futuro è indispensabile se vogliamo costruire un paese migliore; in 
tal senso il digitale e la tecnologia sono fondamentali per rendere il nostro pae-
se all’avanguardia ed inclusivo: per farlo serviranno competenza, passione ed 
esperienza. 
 

Per questo ho deciso di mettere a disposizione la mia professionalità e l’espe-
rienza amministrativa al servizio del progetto civico della Lista Impegno e Par-
tecipazione. 

Pivetta Simone 

 

Sono nato il 20 ottobre 1970, vivo a Ceggia dalla nascita, sono 
sposato con Angela e sono papà di Aurora e Giovanni. 
 

Ho deciso di continuare a dedicare il mio tempo ed il mio impe-
gno a questo progetto politico del mio paese per portare avanti 
il lavoro di questi ultimi anni sfruttando la significativa espe-
rienza che ha permesso di raggiungere importanti obiettivi.  

 

Il mio proposito è di poter dare un ulteriore contributo al miglioramento della 
vita quotidiana di tutti e fare in modo che i nostri figli possano crescere in un 
ambiente vivo, stimolante e sicuro.  
 



 

 

Il nostro impegno prioritario sarà sempre rivolto alla 
valorizzazione della PERSONA come fulcro delle 

nostre azioni politiche. 
 

L'attuale situazione di stallo economico ha un impatto significati-
vo su entrambi i settori pubblico e privato, spingendo l'ammini-
strazione a ridefinire il proprio ruolo rispetto al passato. 
 

In questa prospettiva, continueremo ad impegnarci con determi-
nazione per lo sviluppo delle risorse locali, promuovendo e so-
stenendo progetti che richiedono una stretta collaborazione tra 
settore pubblico e privato, con l'unico obiettivo di perseguire il 
BENE COMUNE. 
 

IMPEGNO e PARTECIPAZIONE sono le due parole chiave del 
nostro impegno politico, con un chiaro focus su servizio e coin-
volgimento attivo dei cittadini per favorire il confronto, la libertà e 
la crescita. 
 

Per concretizzare questo progetto, ci concentreremo su: 
 

Trasparenza amministrativa: il Municipio rimarrà il simbolo 
della comunità e dei cittadini, garantendo libero accesso 
agli atti amministrativi e trasparenza nella gestione del 
Consiglio e della Giunta. 

 

Autonomia fiscale: ogni comune dovrebbe poter utilizzare il 
gettito fiscale per soddisfare le esigenze del territorio. 

 

Gestione condivisa dei servizi: continueremo a collaborare 
con altri comuni per sviluppare progetti congiunti per la 
gestione dei servizi, inclusi quelli sociali e amministrativi. 

 

 Il Programma 



 

 

Miglioramento della qualità della vita: conti-
nueremo a promuovere la sensibilizzazione 
alla tutela dell’ambiente e la valorizzeremo i luoghi natu-
rali di aggregazione 

 

Revisione della spesa pubblica: punteremo all'efficienza 
ed efficacia nella gestione delle risorse, con una costante 
analisi delle strutture organizzative e delle procedure de-
cisionali. 

 

Ricerca di finanziamenti: attenzione sarà posta alla ricerca 
di contributi speciali, attraverso la partecipazione a bandi, 
nazionali o internazionali, per la realizzazione di opere e 
per fornire servizi atti a migliorare la vita dei nostri concit-
tadini. 

 

Rapporti inter-istituzionali: continueranno i fattivi rapporti e 
collaborazioni con le istituzioni e organi dello Stato per 
garantire ai cittadini che tutti i servizi vengano erogati nel 
migliore dei modi. 

 

Legalità: ogni decisione e azione sarà guidata dal rispetto 
delle leggi e dalla trasparenza amministrativa e continue-
remo a garantire la possibilità di segnalare le attività illeci-
te. 

 

Innovazione: sfrutteremo le opportunità per offrire servizi 
digitali avanzati ai cittadini e rimanere al passo con l'evo-
luzione tecnologica globale. 

 



 

 

Implementare politiche di sostegno alle fasce più 
vulnerabili della popolazione, fornendo servizi di 

assistenza sociale, sostegno alle famiglie ed ai bisogni 
speciali: è l’impegno che ci prendiamo su questo delicato te-
ma. 
  

La Lista Impegno e Partecipazione avrà una particolare atten-
zione verso le politiche sociali  
• modulando l’offerta assistenziale in relazione alle doman-

de e ai bisogni dei cittadini;  
• individuando e mettendo in rete tutte le risorse del territo-

rio. 
 

Per raggiungere tali obiettivi generali la Lista Impegno e Parte-
cipazione continuerà a perseguire la gestione dei servizi sociali 
mediante l’applicazione dei tre regolamenti già approvati, ri-
guardanti:  
• il servizio di assistenza domiciliare;  
• i servizi residenziali (casa di riposo, centri per disabili e 

comunità per minori);  
• l’erogazione di interventi di sostegno per cittadini in condi-

zioni di disagio socioeconomico.  
  

I criteri di gestione saranno oggettivi, erogati in base alle reali 
esigenze dei cittadini. 
  

L’età media degli abitanti di Ceggia si sta alzando e nuove esi-
genze si stanno affacciando. L’invecchiamento della popolazio-
ne è incessante e progressivo. 
  

Aumentano i nuclei composti da una sola persona e sempre 
più di età avanzata. 
  

Si stanno manifestando quindi nuove necessità per cui do-
vranno essere ridefiniti con l’ULSS i livelli di erogazione dei 
servizi sociosanitari già esistenti, per un loro adeguamento ai 
nuovi bisogni. 

 Politiche sociali 



 

 

 

Sarà gestita al meglio la rimodulazione dei L.E.A. 
(Livelli Essenziali di Assistenza, definiti da norme nazionali e 
regionali) e l’introduzione, sempre per effetto di applicazione di 
leggi, del nuovo A.T.S. (Ambito Territoriale Sociale) uno stru-
mento organizzativo che dovrà uniformare, a livello di ambito, il 
tipo e la qualità di servizi erogati ai cittadini in modo che tutti 
possano usufruire dei medesimi servizi, senza creare disparità 
tra “comuni poveri” e “comuni ricchi”. 
  

In continuità con le politiche sociali già in atto e in sinergia tra 
risorse umane, istituzionali, finanziarie e patrimoniali della no-
stra comunità, si garantirà: 
• un’adeguata sistemazione in apposite strutture delle per-

sone non autosufficienti;  
• la promozione di occasioni di coinvolgimento delle perso-

ne disabili presenti nelle famiglie e nelle strutture del ter-
ritorio in momenti socializzanti della comunità;  

• la promozione, con il coinvolgimento di esperti dell’Azien-
da sanitaria locale, di iniziative per la prevenzione di stati 
di disagio sociale derivanti da varie forme di dipendenza;  

• il mantenimento del servizio termale a Bibione e la promo-
zione di soggiorni climatici in collaborazione con altre 
agenzie territoriali. 

• lo sviluppo del centro per anziani anche con modelli in-
novativi in grado di valorizzare la “risorsa anziani” pro-
muovendo l’invecchiamento attivo. 

   

Per il raggiungimento di una maggiore efficacia degli interventi 
a favore dei cittadini, la Lista Impegno e Partecipazione  conti-
nuerà la proficua collaborazione con le associazioni solida-
ristiche del territorio, in particolare con CARITAS, affinché 
possano continuare il corso di lingua italiana per stranieri ed 
il corso di HouseKeeping (gestione della casa), favorendo 
l’integrazione nel nostro tessuto sociale di cittadini stranieri. 

 



 

 

La cultura in senso ampio rappresenta il patrimonio 
di valori, tradizioni, conoscenze, espressioni di una 

civiltà e, in particolare, della nostra realtà locale. 
 

In questi anni gli amministratori della Lista Impegno e Parteci-
pazione si sono impegnati per promuovere il recupero, la con-
servazione e la riqualificazione del patrimonio archeologico, 
storico, artistico e delle tradizioni del nostro paese. 
 

Il Ponte Romano, testimonianza dell’importanza di Ceggia per 
i transiti verso est tramite la Via Annia, è lo storico insediamen-
to che andremo a valorizzare sia dal punto di vista logistico che 
di promozione. 
 

Il sito sarà reso facilmente accessibile, soprattutto ai cicloturisti, 
tramite la messa in sicurezza del percorso ciclabile lungo la 
statale e tramite un nuovo attraversamento si potrà visitarlo. Il 
percorso sarà valorizzato con indicazioni geografiche distribuite 
sul territorio che potranno accompagnare i turisti che percorre-
ranno la ciclovia nazionale. 
 

L’oratorio Bragadin, pur non essendo di proprietà pubblica, 
per la valenza artistica che pone in sé, avrà una particolare at-
tenzione da parte degli amministratori. 
Si intercetteranno fondi, regionali, nazionali o europei, messi a 
disposizione per il recupero di opere d’arte e, in sinergia con la 
proprietà, come si è fatto per il recupero del sagrato della chie-
sa San Vitale, si procederà per la salvaguardia del patrimonio 
culturale presente a Ceggia. 
 

Continuerà la promozione di iniziative cultura-
li quali concerti, rappresentazioni teatrali, 
presentazioni librarie. Ciascun cittadino di 
Ceggia potrà trovare motivi di accrescimento 
personale nella partecipazione, che ci auguria-
mo attiva e fattiva, agli eventi che più si armo-
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Cultura 

nizzano con le proprie aspettative di crescita e go-
dimento culturale. 
 

La promozione di giornate a tema servirà a sensibilizzare tutti 
al rispetto e alla conoscenza di culture diverse dalla nostra.  
 

Come in passato importantissima sarà la collaborazione con 
le Associazioni locali, che ringraziamo per l’impegno sempre 
fattivo, garantendo il supporto alla gestione di eventi che sono 
ormai appuntamenti fissi nel calendario. 
 

Il “Carnevale dei Ragazzi”, l’espressio-
ne folcloristica più rilevante del nostro 
paese, presente anche nel circuito turi-
stico del Carnevale di Venezia, ha avuto 
nuova visibilità con eventi anche inter-
nazionali tramite la partecipazione a 
bandi INTERREG (attività che coinvol-
gono più stati della comunità europea).  
 

La nostra lista si pone come obiettivo, in 
sinergia con il direttivo e tutti i volontari, 
di farlo entrare nell’elenco ufficiale dei 
“Carnevali d’Italia”, con lo scopo di au-
mentarne il prestigio e di poter accedere 
a quei fondi che porteranno tranquillità 
economica. 
 

Gli appartenenti alla Lista Impegno e 
Partecipazione saranno aperti ad accogliere e promuovere le 
iniziative culturali che le associazioni intenderanno proporre.  

 



 

 

 Scuola 

La sinergia e la collaborazione con tutte le realtà 
scolastiche continueranno con una attenzione parti-

colare a fornire reale supporto al potenziamento dell’offerta for-
mativa dei nostri ragazzi nel rispetto della autonomia scolastica. 
 

Il collaudato incontro annuale coi ragazzi della secondaria di pri-
mo grado verrà mantenuto al fine contribuire a far conoscere 
agli studenti i meccanismi di funzionamento della macchina am-
ministrativa e fargli “toccare con mano”, anche tramite una visita 
guidata, quei luoghi del comune dove si svolge tutta l’attività 
amministrativa. 
 

L’amministrazione continuerà a 
fornire, per tramite del coman-
do di Polizia Locale, adeguata 
formazione agli alunni della pri-
maria per una educazione 
stradale corretta, per far cono-
scere le regole del codice della 
strada e “premiarli” con l’acqui-
sizione della ”patente del pedo-
ne” e della “patente del cicli-
sta”. 
 

Per favorire la qualità del servizio complementare alla didattica, 
gli amministratori hanno 
deciso di far costruire, 
nell’area adiacente alle 
scuole Collodi e Rodari, 
una mensa con annesso 
centro cottura; questo 
favorirà la fruizione di pa-
sti preparati in loco; è un 
ulteriore miglioramento 
del servizio messo a di-

 



 

 

Scuola 

sposizione dei nostri studenti. 
 

Col termine dei lavori di riqualificazione antisismica della 
scuola primaria di secondo grado i ragazzi sono stati messi in 
condizione di avere ambienti più sicuri e rimessi a nuovo; i lavori 
hanno permesso di ricavare un nuovo soppalco, utilizzabile se-
condo le esigenze didattiche definite dagli obiettivi di formazione 
pianificati. 
I componenti della Lista Impegno e Partecipazione si impegnano 
a continuare a promuovere una fattiva collaborazione con l’Istitu-
to Comprensivo “Marconi” di Ceggia per contribuire al migliora-
mento e al potenziamento, su temi di propria competenza, 
dell’offerta formativa. 
 

A rimuovere eventuali ostacoli di 
natura economica e sociale per 
favorire il percorso scolastico 
degli alunni. 
 

Continuerà la collaborazione per 
il mantenimento del progetto 
scolastico “pedibus”. 
 

 

 



 

 

Germana De Ponti  Pensionata 

Francesco Guiotto  Studente 

Barbara Marchesan  Operaia 

Yari Dal Ben  Impiegato 

Elisabetta  Faggiotto  Impiegata 

Simone Pivetta  Consulente del Lavoro 

 I candidati di Impegno e Partecipazione 



 

 

Mirko Marin  Ingegnere 

Andrea Gabatel  Architetto 

Federica Maddaluno  Commerciante 

Stefano Agugiaro  Impiegato 

Marco Pinel  Ingegnere 

Andrea Dal Prato  Responsabile qualità 

Katiuscia Nadalon  Assicuratrice 

 



 

 

 Biblioteca 

 

Nell’era del digitale la biblioteca è e 
rimane un importante luogo di forma-
zione ed aggregazione sociale.  
 

Negli ultimi anni è stato incrementato il 
patrimonio della nostra biblioteca con 
l’acquisizione di migliaia di volumi. Nel 
passato vi è stata anche una cospicua 
donazione di libri da parte di un priva-
to. 
 

Insieme alla responsabile della biblioteca e ai volontari si conti-
nuerà a promuovere ed organizzare le attività di “reading” rivol-
te a bambini della scuola dell’infanzia e primaria per incentiva-
re tutti alla lettura, soprattutto i più piccoli. 
 

Inoltre continuerà l’adesione alle iniziative promosse a livello 
regionale e nazionale (Nati per Leg-
gere, Maratona di Lettura). 
 

Proseguiremo la promozione degli 
scrittori mettendo a disposizione le 
strutture comunali per la presenta-
zione di libri con l’autore sia per 
adulti che per ragazzi e bambini. 
 

Continueranno ad essere promosse 
le attività di lettura animata per gli 
ospiti della Casa di Riposo 
“Missionarie di Maria” di Ceggia e 
del Centro diurno “San Giuseppe 
Lavoratore” di Gainiga. 
 

 

 



 

 

Associazionismo 

In continuità con quanto attuato con i precedenti mandati, pro-
seguiremo con la valorizzazione di tutte le forme associati-
ve e di volontariato, offrendo un capillare supporto di coordi-
namento, disponibilità di mezzi, spazi e strutture per l’attuazio-
ne di attività di valorizzazione del territorio, di aggregazione e 
supporto dell’intera collettività. 
 

Dopo aver reso attraenti, inclusivi e funzionali i parchi, sensibili 
alle necessità ludico-aggregative dei nostri giovani e delle no-
stre famiglie, continueremo a valorizzare le opportunità di ag-
gregazione all’aperto e nel verde. 
 

Si svilupperà nei parchi un programma di attività sociali e ri-
creative che stimolino l’aggregazione e la vivibilità delle aree 
attrezzate. 
 

Promuoveremo l’iscrizione ad associazioni del territorio per es-
sere coinvolti nelle attività proposte e per usufruire dei vantaggi 
economici e sociali derivanti dalle iniziative sostenute dall’am-
ministrazione, ad esempio: 
 

• Attività socio-culturali: cicli di lezioni con docenti di Scuo-
le/Università e visite didattiche “fuori casa”. 

• Attività motoria aggregata in spazi comunali attrezzati. 
• Attività “anziani e bambini”, in sinergia con il dopo scuola, 

tramandare le tradizioni: esperienze, giochi e laboratori. 
 



 

 

Per noi la sicurezza dei cittadini è una que-
stione irrinunciabile, non uno slogan politi-

co.  

 

È un diritto fondamentale che condiziona la qualità della 
vita in ogni suo aspetto. Le persone devono poter vivere lo 
spazio urbano liberamente e percepire un reale senso di 
protezione. 
 

Intendiamo tutelare la nostra comunità svilup-
pando la Sicurezza Diretta e Indiretta. 
 

Sicurezza Diretta:  
1) Polizia Locale;  
2) videosorveglianza. 
 

Sicurezza Indiretta:  
1) sviluppo della partecipazione a eventi sportivi e socio-

culturali;  
2) responsabilizzazione e supporto alle attività commer-

ciali;  
3) spazio urbano ordinato e pulito; 
4) coinvolgimento del volontariato. 
 

Entrambi gli obiettivi si otterranno: 

1. continuando il potenziamento della videosorveglianza 
sulla SS14, provinciali e principali vie comunali colle-
gata con la Centrale Operativa delle forze di polizia; 

2. individuando le modalità di implementazione tecnologica 
per il rilevamento della velocità e lettura targhe. 

 

Grazie agli ottimi rapporti creati con i comuni contermini, 
continueremo a garantire sicurezza con un efficientamen-

 Sicurezza 



 

 

to delle risorse umane messe a disposizione dal 
comando di polizia locale migliorando il servizio. 
 

Sarà instaurata la "Consulta Della Legalità, Sicurezza e della 
Cittadinanza Responsabile", un organismo formato da varie 
Associazioni già presenti nel territorio che unitamente a Carabi-
nieri, Polizia Locale, discutano, evidenzino e propongano que-
stioni rilevanti del ter-
ritorio su cui avviare 
progettualità condivi-
se con l'amministra-
zione comunale. 
 

Si investirà per ga-
rantire una percezio-
ne di maggiore vivibi-
lità mediante un’atti-
vità programmata di 
gestione e cura delle 
aree comuni. 
 

Sicurezza 

Rapporti istituzionali con la Prefettura di Venezia 

 

Sono state realizzate le seguenti attività: 
• Firmato con il Prefetto il protocollo d'intesa finalizzato 

alla “prevenzione ed il contrasto del gioco illegale, la 
sicurezza del gioco e la tutela delle fasce deboli”. 

• Firmato con il Prefetto il protocollo d'intesa relativo al 
progetto sul "Controllo del Vicinato". 

• Ricevuta l’autorizzazione dal Comitato Provinciale per 
l'Ordine e la Sicurezza Pubblica, presieduto dal Pre-
fetto, per il progetto di installazione di nuove teleca-
mere di sicurezza per la partecipazione ai finanzia-
menti statali. 

 



 

 

Chi amministra un paese deve tradurre in pratica 
tutte quelle azioni che permettano al territorio di 

essere “a misura d’uomo”; ci deve essere il giusto equilibrio 
tra aree urbanizzate e aree verdi, servizi, luoghi ed edifici fun-
zionali ed utili alle persone.  
 

Riteniamo necessario perseguire questo obiettivo che ha con-
traddistinto l’operato di questa amministrazione negli ultimi cin-
que anni.  
 

Quali sono le opere principali già realizzate?  
 

• Riqualificazione energetica e messa in sicurezza sismica 
scuola secondaria di primo grado Marconi;  

• Sistemazione con nuove pavimentazioni dei parcheggi 
degli impianti sportivi;  

• Creazione di nuovi parcheggi in via Folegot e via Giorgio-
ne; 

• Sistemazione via Battisti lungo il canale Piavon;  
• Nuova passerella ciclopedonale;  
• Valorizzazione ex basi militari con bando per l’installazio-

ne di impianto fotovoltaico;  
• Ampliamento e riqualificazione del cimitero;  
• Messa in sicurezza via Noghera (in corso di completa-

mento), via Annia e via Formighè;  
• Messa in sicurezza percorso di educazione stradale in via 

Folegot;  
• Sistemazione ingresso ecocentro e collegamento al parco 

di educazione stradale; 
• Sostituzione tutti i corpi luce stradali con lampade a LED;  
• Riqualificazione parco di via Pola con eliminazione degli 

alberi fotovoltaici ammalorati e l’installazione di giochi in-
clusivi;  

• Riqualificazione della piazza XIII Martiri con eliminazione 
dell’albero fotovoltaico; 
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• Riqualificazione della fontana di Piazza della 
Repubblica. 

 

Sottolineiamo che gran parte delle opere realizzate è stata 
finanziata mediante la ricerca e l’ottenimento di fondi da 
bandi regionali e/o nazionali senza l’incremento della tas-
sazione per i cittadini ciliensi e senza attivare nuovi mutui. 
 

Nella costante ricerca di migliorare ulteriormente la vita di noi 
cittadini, questa amministrazione in questi anni ha investito in 
numerose progettualità che si stanno concretizzando ovvero 
che potranno essere finanziate con prossimi bandi.  
 

Di seguito solo alcuni progetti:  
• Completamento della rete cicla-

bile lungo la SS14 che colleghe-
rà la pista esistente lungo via 
Rivazancana di Sotto a via della 
Bonifica (“Stradon de Pivetta”) e 
quindi via Ponte Romano (lavori 
già finanziati, inizio previsto per 
ottobre 2024);  

• Riqualificazione energetica 
scuola primaria Collodi;  

• Riqualificazione percorsi ciclo-
pedonali lungo viale Duca d’Ao-
sta per raggiungere in sicurezza 
le scuole e la stazione dei treni;  

• Riqualificazione dell’area sul 
retro della stazione dei treni per 
realizzare un parcheggio di ser-
vizio collegato con via Bragadin;  

• Nuova piste ciclabili di via Ca-
vour e di via Rivazancana di 
Sopra;  

 



 

 

• Nuova piastra sportiva polivalente a lato del 
palazzetto dello sport;  

• Sistemazione della rete fognaria di Gainiga e realizzazio-
ne di un percorso ciclopedonale (progettazione in collabo-
razione col Consorzio di Bonifica). 

 

 

L’amministrazione, dopo gli 
anni duri del COVID, ha ri-
tenuto opportuno partecipa-
re ai bandi PNRR, ottenen-
do il finanziamento di due 
importanti opere:  
 

• la mensa con il nuovo centro cottura (attualmente col-
locato nei limitati spazi del centro diurno di Gainiga) che 
sarà collegato direttamente alla scuola dell’infanzia ed al-
la scuola elementare; 

• il nuovo bocciodromo con annessi spazi per attività so-
ciali. 

 

È ancora una volta opportuno sottolineare come queste nuove 
opere si stiano costruendo grazie ai contributi dei bandi 
“Scuola Futura” e del “Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza” 
ottenuti dalla nostra amministrazione. 
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Quali saranno le sfide e gli obiettivi futuri?  
 

Sarà necessario investire su:  
• Riqualificazione urbana e valorizzazione del patrimo-

nio artistico;  
• Comunità Energetiche (CER);  
• Mobilità Sostenibile e Infrastrutture Ciclabili;  
• Messa in sicurezza delle infrastrutture esistenti; 
• Nuovi servizi per la comunità. 
 

Riqualificazione urbana e valorizzazione del patrimonio ar-
tistico 
 
Il Piano di Assetto del Territorio, il cui documento preliminare 
aggiornato è stato adottato da questa amministrazione nel 
2023 ed è in attesa di approvazione da parte della Regione, si 
pone diversi obiettivi tra cui:  
• Tutelare e valorizzare la rete ecologica;  
• Efficientare la rete idrografica e tutela dell’assetto idro-

geologico;  
• Tutelare il settore agricolo, promuovere la sostenibilità 

dell’agricoltura e del territorio rurale; 
• Conservare e consolidare i valori paesaggistico-

ambientali e il patrimonio edilizio del territorio rurale;  
• Migliorare la qualità del paesaggio urbano;  
• Favorire lo sviluppo e trasformazione sostenibili del siste-

ma insediativo;  
• Recuperare e rivitalizzare il patrimonio esistente;  
• Riconoscere, tutelare e consolidare il patrimonio storico 

identitario;  
• Supportare lo sviluppo sostenibile del “Sistema produtti-

vo”;  
• Valorizzare e rafforzare le concentrazioni commerciali esi-

stenti;  
• Organizzare, sviluppare e gestire un sistema integrato di 

 



 

 

 attrezzature e servizi di interesse comune; 
• Gestire in modo sostenibile la mobilità favo-

rendo lo spostamento senza auto.  
 

Questi i principi saranno perseguiti da questa amministrazione 
mediante:  
• l’adozione di misure per il controllo del consumo di suolo 

e la limitazione dell'espansione urbana disordinata pro-
muovendo l'uso razionale del territorio;  

• il recupero in sinergia con i privati di aree degradate ed 
aree situate in zone improprie (es. area ex Italpali e area 
Logistica Paggiola);  

• l’incremento delle aree a parcheggio a ridosso del centro; 
• l’implementazione di posti auto lungo Via Pola a discapito 

delle “colline” poco fruibili; 
• la promozione di interventi per la costante cura e pulizia 

dei corsi d’acqua;  
• la predisposizione del piano del colore del centro urbano;  
• la prosecuzione della fattiva collaborazione con l’Autorità 

di Bacino per anticipare il completamento della rete fo-
gnaria a Gainiga. 

 
Comunità Energetiche (CER) 
 
Con la recente pubblicazione del decreto del Ministero dell’Am-
biente e della Sicurezza Energetica, che definisce gli incentivi 
per queste configurazioni di consumo e di produzione di ener-
gia da fonti rinnovabili, si è completato il quadro normativo ne-
cessario per dare concretezza alle CER. 
 

L’amministrazione attuale di Ceggia, che si confronta sul tema 
da diversi mesi con vari operatori del settore, può ora avviare 
concretamente il confronto con la cittadinanza e definire il mo-
dello di consumo più adatto alla nostra realtà così da ren-
derla attiva già nel corso del 2024. 
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Mobilità Sostenibile e Infrastrutture Ciclabili 
 
Un obiettivo importante che la Lista Impegno e Partecipazione 
si pone è quello di innescare nuove azioni per promuovere ul-
teriormente il settore agrituristico e cicloturistico conside-
rando che una delle più importanti ciclovie turistiche nazionali 
(La Venezia-Trieste) passerà per il nostro paese.  
 

È inoltre necessario completare la rete ciclabile locale me-
diante la realizzazione dei tratti già progettati (via Cavour, via 
Rivazancana di Sopra e via Rivazancana di Sotto) ma anche 
con nuovi tratti di collegamento verso San Donà di Piave, Torre 
di Mosto e Cessalto.  
 
Messa in sicurezza delle infrastrutture esistenti 
 
Tra le opere infrastrutturali prioritarie vi è sicuramente la realiz-
zazione della rotatoria sulla SS14 in località Pra’ di Levada.  
 

L’attuale amministrazione ha già sottoposto agli enti competen-
ti un progetto preliminare ed ottenuto da ANAS la disponibilità 
ad anticipare l’opera nel prossimo programma di interventi. 
 

Si dovrà proseguire sensibilizzando tutti gli enti competenti 
(Città Metropolitana, Veneto Strade e ovviamente ANAS) e 
realizzarla il prima possibile.  
 

Si dovrà realizzare un attraversamento ciclopedonale su via 
Rivazancana di Sopra per collegare la ciclabile di via Trieste 
con via Rivazancana di Sotto e contestualmente migliorare gli 
attraversamenti pedonali della statale mediante segnaletica ad 
alta visibilità. 
 

Tra gli interventi di messa in sicurezza riteniamo sia utile che la 
prossima amministrazione investa ulteriormente sull’efficienta-
mento energetico dell’illuminazione pubblica installando 

 



 

 

nuovi punti luce nei parchi poco illuminati e nelle 
strade dove non è presente la linea di illuminazione 

pubblica mediante l’installazione di punti luce a LED con pan-
nello fotovoltaico (come installati in via Comunet). 

 

Nuovi servizi per la comunità 

 

Riteniamo importante proseguire con gli interventi di efficienta-
mento energetico di tutti gli edifici comunali.  
 

Di primaria importanza sarà la riqualificazione degli impianti del 
capannone del carnevale così da contenere ulteriormente in 
futuro le spese di gestione della struttura.  
 

In analogia sarà necessario riqualificare il magazzino comu-
nale valutando l’opportunità di individuare una struttura che 
possa ospitare le attrezzature e mezzi comunali ma anche le 
attrezzature ed i mezzi della protezione civile. 
 

Proseguiremo l’azione responsabile nella ricerca di spazi ade-
guati da destinare ad ambulatori per i medici di medicina ge-
nerale. Valuteremo le diverse alternative prediligendo la solu-
zione che consentirà di disporre degli spazi nel più breve tem-
po possibile, auspicando che i nuovi ambulatori vengano utiliz-
zati immediatamente da parte dei medici. 
 

 

 

  

 



 

 

Bilancio e tributi 

Proseguiremo il lavoro finora svolto ovvero: 
 

• La salvaguardia degli equilibri di bilancio ponendo molta 
attenzione alle necessità primarie del comune e dei citta-
dini ciliensi; 

 

• La tutela dei cittadini, in particolar modo le fasce più de-
boli; 

 

• La prosecuzione di una politica di bilancio “virtuosa”, 
senza alcun timore di innovare e di applicare capacità 
manageriali che hanno portato, per l’anno 2023, ad 
investire € 485 ad abitante ed a diminuire l’indebita-
mento pro capite portando ad € 60 ad abitante. Nel 
2013 (prima dell’amministrazione Marin) gli investi-
menti pro capite ammontavano ad € 87 e l’indebita-
mento pro capite era di € 395. 

 

Si continuerà ad usufruire delle opportunità fornite dai 
bandi regionali, statali ed europei.  
 

Nel 2023 il nostro comune è stato assegnatario di soli 
fondi da PNRR per oltre €. 3.400.000 e nei primi mesi 
di quest’anno abbiamo ricevuto: 
 

• un contributo regionale 
di € 50.000 per l’acqui-
sto di giochi inclusivi 
(che saranno installati 
prossimamente); 

 

• €. 143.603 per il proget-
to Dante, incentrato sul-
la promozione del turi-
smo letterario. 

 



 

 

 Sport 

Lo Sport come crescita sociale e culturale 

 

L’attività sportiva è una componente importante per la crescita 
sociale e culturale di una comunità, sia nella sua pratica agoni-
stica che in quella amatoriale, nonché semplicemente di svago. 
 

È nostra intenzione potenziare ulteriormente questo settore 
cardine della nostra comunità con: 
 

• L’adeguamento di aree con piastre sportive polifunzionali 
esterne; 

• Il potenziamento dell’area del work out. 
• La costruzione di nuovi spogliatoi a servizio del campo da 

calcio comunale. 
 

Nello spirito di valorizzazione del territorio si valuterà la 
creazione di condizioni favorevoli per consentire ai “privati” 
la realizzazione di impianti sportivi a beneficio dell’intera 
collettività.  
 

Sarà avviato un percorso di interazione con le federazioni 
sportive per lo sviluppo di attività  ed eventi a livello regio-
nale. 
 

Si proporrà la formazione della "Consulta delle ragazze e dei 
ragazzi - sport", atta ad evidenziare e favorire la conoscenza 
delle necessità del mondo giovanile e la partecipazione dei gio-
vani alla programmazione attuata dall'amministrazione comu-
nale per lo sviluppo strutturale logistico e delle attività degli im-
pianti sportivi. 



 

 

È importante sostenere la ripresa e il crescere 
della economia di concerto con gli operatori locali 
facendoci promotori del distretto del commercio con i paesi li-
mitrofi, così da collaborare per la rinascita delle piccole comu-
nità sempre più messe in difficoltà dai grandi centri commerciali 
e dalla grande distribuzione  
 

La presenza di presidi commerciali in paese  fornisce  un servi-
zio importante ai cittadini che potranno reperire i beni necessari 
senza uscire dal territorio. 
 

Porremo particolare attenzione nel riproporre, sostenere e va-
lorizzare ulteriormente la mostra-mercato “Ceggia in Piazza”, 
vetrina importante per il nostro paese che fa conoscere le no-
stre realtà produttive e commerciali e le associazioni locali. 
 

Visto il successo ottenuto in passato, finalizzato alla promozio-
ne e conoscenza delle realtà produttive locali, sarà riproposto 
l'evento “aziende aperte”. 
 

Sosterremo e valorizzeremo, con il mercato a km 0, la produ-
zione e la distribuzione dei prodotti agricoli delle nostre 
aziende. 
 

Un sistema economico in espansione non solo favorisce la 
promozione del lavoro e la crescita delle imprese ma porta 
beneficio a tutta la comunità ed è per questo che sosterremo 
tutte le iniziative proposte per rivitalizzare il centro cittadino 
e dare così la possibilità agli operatori di Ceggia di avere un 
pubblico per la esposizione dei propri prodotti. 
 

Promuoveremo l’organizzazione della “Festa di Primavera”, 
un altro importante evento di valorizzazione e aggregazione 
per il nostro paese. 

Attività produttive - Commercio 



 

 

Soprattutto in questi anni la tematica ambientale è 
diventata di primaria importanza e non può più es-

sere relegata a semplice appendice di altre politiche settoriali. 
 

In questi anni il nostro comune ha adottato la politica di rispar-
mio energetico attraverso il relamping dell’illuminazione pubbli-
ca con luci a LED su tutto il territorio comunale; tale azione ha 
permesso al Comune di Ceggia di porsi tra gli enti più 
all’avanguardia nel risparmio energetico (in un momento di 
crisi mondiale energetica) permettendoci di ottenere anche 

dei risparmi economici. 
 

Continueremo a farci promotori 
per la creazione di un comitato di 
interesse per la costituzione di co-
munità energetiche e continue-
remo l’aggiornamento e monito-
raggio costante del Piano d’Azio-
ne per l’Energia Sostenibile ed il 
Clima (PAESC).  

 

Sebbene sia stata raggiunta la media di oltre il 90% di raccolta 
differenziata,  tra i più alti del Veneto, continueremo a sensibi-
lizzare e promuovere il riciclo contrastando l’abbandono dei 
rifiuti nel nostro ambiente. 
 

Continueranno gli interventi specifici di disinfestazione larvici-
da e di bonifica ambientale per impedire il proliferare ed il dif-
fondersi delle zanzare, unico vettore per il trasporto del West 
Nile Virus. Proseguirà la distribuzione gratuita ai ciliensi delle 
pastiglie larvicide. 
 

Continueremo ad incentivare il “bike to work” e promuovere-
mo anche il “bike to school” affinché i ragazzi  utilizzino la bi-
cicletta per andare a scuola o per andare a prendere i mezzi 
pubblici.  

 Ambiente 

 



 

 

Ambiente 

 

La politica ambientale sarà quindi orientata alla frui-
bilità ed alla riqualificazione degli spazi pubblici tramite la pian-
tumazione di nuovi alberi e l’installazione di nuove attrezzature, 
come tavoli e panchine, potenziando l’illuminazione pubblica, 
dotando di una torretta elettrica il parco a fianco della scuola 
Collodi mettendola a disposizione della comunità.  
 

Proseguiremo con le iniziative per aggregare la comunità nella 
pulizia volontaria del territorio dai rifiuti abbandonati. 
 

La parola chiave per ogni azione futura continuerà ad essere 
“sostenibilità”. 

 Giovani 

La pandemia ha contribuito ad alimentare la dimensione indivi-
dualistica della nostra vita. 
 

La comunità sta perdendo la sua funzione educativa e di soste-
gno, sostituita dal microcosmo famigliare, dentro al quale i no-
stri giovani si sentono sicuri.  
 

Dobbiamo far riscoprire ai nostri giovani la bellezza della vita di 
comunità, creando dei centri di aggregazione giovanile, luo-
ghi di scambio di idee, di gioco, di supporto nello studio pome-
ridiano. Per questo abbiamo pensato di istituire un appunta-
mento periodico, in collaborazioni con le associazioni del pae-
se, di incontro tra gli amministratori ed i giovani. 
 

Vorremmo introdurre la consegna della Costituzione ai ragazzi 
neo diciottenni per trasmettere loro i valori importanti della no-
stra Patria e le regole fondamentali del nostro vivere in armo-
nia, nel rispetto della persona, dell’onestà, legalità, correttezza, 
educazione, principi essenziali del vivere in una società sana. 



 

 

L’innovazione tecnologica e la digitalizzazione sono sem-
pre state un punto importante della nostra proposta ammi-
nistrativa, a partire dalle infrastrutture tecnologiche fino 

alle buone pratiche di ammodernamento della macchina amministrativa 
con particolare riguardo anche all’inclusione delle fasce più deboli. 
 

Ricordiamo infatti che la connettività a banda larga è un tema che fin 
dall’inizio è stato di interesse per la Lista Impegno e Partecipazione, so-
prattutto durante questo mandato nel quale è stata portata la connet-
tività in fibra ottica FTTH (casa per casa) a prezzi di mercato a Ceg-
gia, stabilendo un primato nella storia del nostro paese (risultato impen-
sabile fino a diverso tempo fa) e migliorando la vita dei ciliensi. 
 

Non solo, un altro risultato del nostro operare è stato l’aver introdotto la 
connettività Wi-Fi gratuita negli spazi pubblici del comune; tutto questo 
grazie all’ottenimento di fondi da bandi pubblici e anche grazie alle no-
stre capacità negoziali con gli attori privati del settore. 
 

Digitale non vuol dire soltanto infrastrutture ma anche servizi, accesso 
facilitato alle pratiche burocratiche ed inclusione per le fasce che, per 
motivi anagrafici o di alfabetismo digitale, sarebbero ostacolate nella 
fruizione dei servizi della pubblica amministrazione rivolti al cittadino.  
 

Anche in questo caso la nostra proposta amministrativa è stata indiriz-
zata verso questi obiettivi mediante varie iniziative, come ad esempio la 
creazione della Palestra Digitale presso la biblioteca comunale all’inter-
no del progetto VoID (Veneto Orientale Innovation District) oppure la 
campagna di incontri in corso per l’educazione al digitale della cittadi-
nanza.  
 

Ma anche tramite partecipazioni a diversi bandi europei (e non) che ci 
hanno permesso di ammodernare la macchina amministrativa e render-
la più vicina ai cittadini, come, ad esempio, mediante l’estensione dell’u-
tilizzo delle piattaforme nazionali di identità digitale, il miglioramento 
dell’esperienza d’uso del sito e dei servizi digitali per il cittadino, la mi-
grazione al cloud dei servizi digitali dell'amministrazione e l’integrazione 
della Piattaforma digitale nazionale dati (PDND), per citarne alcuni. 
 

Questo, però, è solo l’inizio; in continuità con l’operato svolto finora, 
ciò che vogliamo fare per la prossima legislatura sarà potenziare ciò 
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che abbiamo costruito durante questi 5 anni, facendolo 
sempre nel segno del buon senso della sostenibilità. 
 

Potenzieremo quindi le infrastrutture quando e dove sarà possibile, cer-
cheremo di portare a compimento la copertura in fibra ottica delle aree 
urbane; potenzieremo anche i servizi, con un occhio attento anche alle 
nuove tecnologie che stanno via via emergendo (per fare giusto un 
esempio, la virtualizzazione e l’intelligenza artificiale). 
 

Proseguiremo anche l’azione di efficientamento e digitalizzazione 
dell’amministrazione pubblica, potenziando i progetti già in atto ed at-
tuandone di nuovi dove necessario. 
 

Continueremo e renderemo ancora più efficace la campagna di alfabe-
tizzazione digitale della nostra popolazione perché via via che i servizi 
diventano sempre più digitali e man mano che l’età media si alza si ren-
de ancor più necessario che nessuno si possa sentire escluso dall’ac-
cesso alla pubblica amministrazione, e quindi l’accesso al digitale di-
venta anche un tema centrale di inclusione sociale. 
 

Infine, metteremo in campo tutte le pratiche tecnologiche e di gestione 
dei dati per coordinare e rendere più efficiente la gestione ed il monito-
raggio dei servizi di pubblica utilità in un’ottica di Internet of Things, co-
me ad esempio l’illuminazione intelligente, la rete di telecamere per la 
sicurezza urbana ed un’eventuale sensoristica per il monitoraggio della 
qualità della vita e delle aree di pubblica utilità. 
 

Le proposte della Lista Impegno e Partecipazione, pertanto, sono anco-
ra una volta all’insegna dell’efficienza e della sostenibilità, valori fon-
damentali del nostro agire, e sono orientati al miglioramento della quali-
tà della vita della comunità ciliense, poiché siamo ancora fortemente 
convinti che Ceggia debba essere un paese all’avanguardia, digitale, 
inclusivo e nel quale la tecnologia ed il suo uso sapiente debbano gio-
care un ruolo fondamentale nel far sì che “vivere a Ceggia” voglia dire 
“vivere bene”. 
 

Facciamo ancora nostro lo slogan coniato cinque anni fa:  
 

Ceggia merita di essere Smart City! 
 

 

 



 

 

 
• Fibra ottica, portata 
con operatore privato 

• Passerella sul Piavon 

• Mensa e centro cottura 

• Bocciodromo e spazi per attività 
sociali 

• Sistemazione pista ciclopedonale 
davanti alla scuola Collodi 

• Adeguamento antisismico scuola 
Marconi 

• Sistemazione fontana di Piazza 
della Repubblica 

• Pista ciclabile e fognature in Via 
Dante 

• Pista ciclabile in Via Noghera 

• Progetto pista ciclabile in Via Riva-
zancana di Sotto 

• Interreg progetto culturale DANTE 

• Sostituzione condotta acqua via 
Noghera 

• Nuova ala con loculi in cimitero  
• Nuova area dispersione ceneri in 

cimitero  
• Sistemazione chiesetta in cimitero 

• Asfaltatura parcheggio di fronte 
supermercato Alì 

• Asfaltatura del parcheggio del pa-
lazzetto dello sport 

• Sistemazione marciapiedi Viale 
Duca d'Aosta 

• Riasfaltatura di Via Roma 

• Accordo con RFI per creare un col-
legamento dalla stazione verso il 
“percorso vita” 

• Installazione semaforo sulla SS14 
all'incrocio con Via Piavon 

• Collaborazione con ANAS per rota-
toria SS14 all'incrocio con Via IV 
Novembre 

• Ottenuta l’autorizzazione dalla pre-

fettura per installazione nuove  tele-
camere di sicurezza 

• Valorizzazione delle ex basi tramite 
affitto delle aree per impianti foto-
voltaici 

• Collaborazione con Consorzio di 
Bonifica per la sistemazione dell’ar-
gine dietro chiesa di Gainiga 

• Sistemazione della pavimentazione 
della piazza dietro le ex scuole ele-
mentari 

• Installazione parapetti su via Mar-
coni 

• Impianto per workout a fianco della 
scuola Collodi 

• Sistemazione parco di Via Pola 

• Rimozione dell’albero fotovoltaico 
davanti al comune 

• Attivazione del controllo del vicinato 

• Rimodulazione e nuovo contratto 
con Beghelli 

• Acquisto nuovo mezzo per  polizia 
locale 

• Acquisto nuovo mezzo per reparto 
manutentivo 

• Archetti sicurezza incrocio via Pola/
via Dante 

• Nuovo piano protezione civile 

• Nuovo PAESC 

• Adesione a  Mayors for Peace 

• Incontri annuali con gli studenti per 
far conoscere amministrazione, 
funzionari e municipio 

• Creazione di “Ceggia in Piazza” 
• Riedizione della “Festa dello Sport” 
• Creazione della “Festa di Fine An-

no Scolastico” 
• Gestione del nuovo Progetto Minori 
• Creazione dell’Anagrafe dei Lau-

reati 

 Cosa abbiamo fatto 



 

 

Cosa abbiamo fatto 

• Gestione dei migranti insieme alla 
prefettura 

• Accoglienza profughi ucraini 
• Gestione emergenze abitative per 

sfrattati 
• Gestione attività in biblioteca 

(letture e laboratori per bambini) 
• Gestione emergenza covid 

• Acquisto nuovo mezzo della prote-
zione civile 

• Acquisto nuovo mez-
zo per Anteas 

• In fase di finalizzazione il percorso  
per il PAT 

• Collaborazione con Caritas per cor-
so di housekeeping e corso di lin-
gua per stranieri 

• Nuova convenzione di polizia locale 
con altri cinque comuni. 

  

• Lavori di efficientamento energetico  
della scuola media - istituto com-
prensivo Marconi 

• Lavori di potenziamento e migliora-
mento dell'itinerario Gira Livenza 
nel territorio comunale 

• Lavori di riqualificazione di via Ce-
sare Battisti per la creazione di un 
viale ciclo pedonale 

• Lavori di manutenzione straordina-
ria del palazzetto dello sport 

• Lavori di messa in sicurezza e via-
bilità di accesso al sito di interesse 
culturale "Chiesa di San Vitale – 

Villa Morosini" 
• "Riqualificazione area ex Zuccheri-

ficio di Ceggia" progetto standard 
Italia Slovenia 14-20 ENGREEN, 
realizzazione torretta per Birdwat-
ching 

• Lavori per la messa in sicurezza 
dei percorsi di educazione stradale 
nel parco di via Folegot 

• Sostituzione panchine e cestini nel 
territorio comunale 

• Promozione e organizzazione di 
incontri informativi e corsi. 

E ancora: 

E poi: 

• Messa in sicurezza ingresso eco-
centro e allargamento di via Fole-
got per la realizzazione di un per-
corso ciclo pedonale di collega-
mento degli impianti sportivi con le 
scuole 

• Messa in sicurezza via Annia con 
particolare riguardo ai cedimenti 
per subsidenza 

• Messa in sicurezza via Formighè 

con particolare riguardo ai cedi-
menti arginali 

• Messa in sicurezza via Noghera; 
sostituzione guardrail e sistemazio-
ne pavimentazione 

• Messa in sicurezza percorsi ciclabi-
li dell’intersezione di via Folegot 
con via 25 aprile 

• Potature e messa in sicurezza al-
beri. 



 

 

Impegno  
e Partecipazione! 

Mirko Marin 

ESPRIMI LE TUE PREFERENZE 

LISTA CIVICA 

ELEZIONI AMMINISTRATIVE 8-9 GIUGNO 2024 

Scrivi qui il COGNOME di una candidata 

Scrivi qui il COGNOME di un candidato 
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